



Deuda estatal ha disminuido 5.74 por ciento: Calzada

Por: Rafael Camacho
Querétaro
31/10/2013 2:42 pm

La deuda pasó de mil 310 millones de pesos a mil 234 millones de pesos al 30 de septiembre pasado

En cuatro años la actual administración estatal ha logrado disminuir 5.74 por ciento la deuda estatal, lo cual significa que pasaron de mil 310 millones de pesos de deuda que se tenía hasta el 30 de septiembre de 2009 a mil 234 millones de pesos al 30 de septiembre de 2013, exaltó el titular del Ejecutivo estatal, José Calzada Rovirosa.

En entrevista, el mandatario estatal también resaltó la calificación que les otorgó la agencia de calificaciones crediticias Standard and Poor's, situando a la entidad con la mejor calificación de finanzas a nivel nacional.

“Estamos contentos porque ha habido una disminución de la deuda estatal del orden de 5.74 por ciento, pero también nos dan una calificación global muy importante, es decir, nos dan la mejor calificación de finanzas en el marco nacional, bbb- es la calificación que nos otorgan, es la mejor calificación nacional, estamos contentos”, subrayó.

Al mismo tiempo, aseguró que desde que arrancó su administración se pusieron como premisa **no endeudarse y tener un correcto manejo de las finanzas**, además de que ha hecho prevalecer el esquema de austeridad que ha permitido tener un balance financiero.

Finalmente, atribuyó el crecimiento económico de la entidad al 16 por ciento que destinan de manera anual al rubro de infraestructura, cuando el promedio nacional esta entre el cinco y siete por ciento.